



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



TAMALIPIAS

15/02/2023

LEGISLATIVO



## ¿Qué cambios se proponen en la CNDH para crear la Defensoría del Pueblo?

La presidenta de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), Rosario Piedra Ibarra, presentó en la Cámara de Diputados una iniciativa para convertir a la institución a su cargo en la Defensoría del Pueblo. Al presentar su informe de labores, ante la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, señaló que también lo hará ante el Senado.

<https://www.milenio.com/politica/defensoria-del-pueblo-que-cambios-propone-la-cndh>